



Pressemitteilung 024.2025

Veröffentlicht am: 28.05.2025

Besuch der Feuerwehr am Flughafen Leipzig/Halle

Am 17.05.2025 machte sich die Jugendfeuerwehr Wyhra, morgens um 09:00 Uhr auf den Weg in Richtung Leipzig. Das Ziel für die großen und kleinen war jedoch nicht irgendeines, sondern der Flughafen Leipzig/Halle. Um genauer zu sein das Trainingsgelände der Flughafen Feuerwehr. Die Aufregung war groß und so wurde schon auf dem Hinweg gerätselt ob wir denn auch ein Flugzeug sehen und wie laut dieses sein wird und was hat denn die Feuerwehr auf dem Flughafen so zu tun und welche Technik haben die? Dies waren einige der Fragen, welche es zu beantworten galt. Als wir fast pünktlich um 10:00 Uhr am Trainingsgelände ankamen, wurden wir auch direkt in Empfang genommen und zwei spannende und interessante Stunden lagen vor uns. Zu Beginn versammelten wir uns im Schulungsraum, da wurde erst einmal erklärt seit wann es die Flughafen Feuerwehr gibt, wie groß der Flughafen eigentlich ist, wie viele Menschen da arbeiten und was so alles zu den Aufgaben der Kameraden auf dem Flughafen gehört. Dies wurde durch die Kinder und Jugendlichen gespannt aufgenommen und es wurden noch viele offene Fragen beantwortet. Im Anschluss daran haben wir uns die Wache angeschaut und durften auch die Atemschutz Übungsanlage testen. Dann kam natürlich noch das Highlight des Tages: das große rote Auto hatte seinen Auftritt und durfte uns mit seiner Besatzung einmal zeigen, was es so kann. Im Anschluss daran kehrten wir nach Wyhra zurück, wo sich ein Papa bereits um das Mittag gekümmert hat. Es war für ein gelungener Besuch und die Kameraden und Kameradinnen unserer Jugendfeuerwehr hörten auf der Heimfahrt gar nicht auf zu erzählen, wie es für sie so war.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

